

# COMMUNIQUÉ

Le 15 novembre 2012

Le Rosier est la 1<sup>ère</sup> maison occupée de la ZAD, suite à la volonté des opposant·e·s à l'aéroport de faire venir d'autres habitant·e·s.

En 5 ans d'occupation, de nombreux moments de partage, de résistance et de coups de main ont été échangés. C'est logiquement que tou·te·s ensemble nous nous réapproprions cet espace le jour où la volonté des professionnels de la politique est de raser la zone.

Nous (agriculteurs·trices, retraité·e·s, résident·e·s de la ZAD et tou·te·s autres habitant·e·s qui résistent) avons décidé que cette journée serait un moment de jeux, barricades, projection, ateliers, débats.

Depuis 4 semaines, les forces de l'ordre (milices de VINCI) essaient d'accélérer le temps pour faire place nette, mais nous résistons. Leurs tentatives de répression et de division ne nous arrêteront pas.

Même si Le Rosier est expulsé, maintenant ou plus tard, cela ne fera que renforcer notre colère et notre détermination collective à lutter contre ce projet et le monde qui le produit.

*Des habitant·e·s du Rosier, de la ZAD  
et du monde opposé·e·s au projet d'aéroport.*